

Ist es möglich, die Art der Menüeinträge zu ändern?

Geschrieben von: OriAdmin

Mittwoch, den 11. Oktober 2006 um 20:14 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. Mai 2007 um 10:40 Uhr

Die Anzeige der verschiedenen Menü-Arten können Sie individuell Ihrem Geschmack anpassen. Auch nachdem Sie einen Menüpunkt erstellt haben. Wenn Sie zum Beispiel die Art des Blog-Bereichs eines Menü-Links ändern wollen, gehen Sie in Ihr Backend und bearbeiten Sie den Menüpunkt. Klicken Sie auf "Typ ändern" und wählen Sie die Details für das Menü aus, das Sie anpassen wollen.